
西貢區議會  

主席及全體議員 : 

2017 年  11 月  7 日  

西貢區議會提出討論

查詢康城站加設郵箱進度，  

要求儘快完成令居民早日享用投寄服務

背景  

我們曾在 2016 年 7 月區議會提出動議要求港鐵康城站內加設

郵箱並獲得通過，可惜至今仍沒有加設。日出康城緻藍天居民

需要步行至首都地下或峻瀅門口的郵箱才可以寄信，該位置並

不是必經路段，對他們來說甚為不便。事實上，未來數年日出

康城及 85 區周邊的人口將會激增至 10 萬，康城四期至七期

的地盤已動工及相繼落成，需要相應的郵政服務配合。  

我們曾向郵政署查詢有關進度，可惜有關部門再三拖延。有見

及此，我們要求郵政署早日完成在康城內加設郵箱，令居民早

日享用投寄服務。  

本討論文件「查詢康城站加設郵箱進度，要求儘快完成令居民

早日享用投寄服務」，提呈  2017 年 11 月 7 日西貢區議會，並

要求港鐵、郵政署及相關政府部門出席。  

提問人：  張美雄議員 方國珊議員  

2017 年 10 月 20 日  
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